

平荘小学校の先輩の話を伺って（6年生）

4月28日（金）に、6年生が、元加古川市教育長をお招きして、平荘小学校閉校に対する思いや自分たちに送るエール等のお話をお伺いしました。子どもたちは、地域の方の思いとして、真摯に受けとめていました。



《子どもたちの感想（一部抜粋）》より

平荘小学校の歴史を教えてください、ありがとうございました。
 私は、平荘小学校の最後の卒業生として精一杯頑張ろうと思いました。

私は、お話を聞いて、これからは、感謝の気持ちや反省をしたいと思いました。どんな人でも誰でも思いやりをもって接したいと思いました。
 平荘小学校最後の一年を最高学年として、全力で頑張りたいです。
 今年の狂言発表会は、過去の6年生よりすごい狂言ができるように頑張りたいです。
 6年生全員で頑張ります。

平荘小学校の歴史を教えてください、ありがとうございました。
 運動会の応援団長なので、応援してください。運動会をがんばります！



平荘小学校は、昔から伝統のある学校です。
 この131年の歴史をもつ平荘小学校を立派に締めくくりたいです。

「己の欲せざる所、人に施すこと勿かれ」「感謝、反省、思いやり」は、本当に大切だと思いました。

平荘小学校の歴史を知りました。
 私は、「小学校が閉校するから、きちんと締めくくろう。」という気持ちが高まりました。
 私たちにお話をしてくださるのに、ずっと前から考えてくださったと思います。本当に感謝しています。

「論語」では、思いやりの心が大切だということがありました。
 感謝・反省・思いやりをこれからも意識していきたいなと思いました。

平荘小学校最後の最高学年（6年生）として、みんなに頼られるような人になりたいです。在校生と先生のみならず、地域みなさんに、成長したなと思われるようになりたいです。

お話を聞いて、家族や先生に感謝し、今日の反省をし、誰にでも思いやりをもって接しようと思いました。
 131年の歴史を立派に締めくくりたいです。

平荘小学校の校章の意味や昔のことがわかりました。
 お話を聞いて、「感謝・反省・思いやり」を忘れずに心にとめて生活しようと思いました。

「思いやり・反省・感謝」
この言葉を覚えようと思いました。
平荘小学校のいろんな歴史
を知りました。
平荘小学校最後の年なの
で、思い出をたくさん残して
締めくりたいと思いました。

平荘小学校は、こんなにすご
い歴史があることを知しまし
た。
平荘小学校は、今年一年で閉
校です。
学校の歴史と地域のみなさん
の思い出がたくさん詰まった場
所なので、これからも大切にし
ていきたいです。

平荘小学校の歴史がよくわかりました。校章の意
味もよくわかりました。

先生から、特に覚えておいてねと言われ
た言葉「感謝・反省・思いやり」という言
葉を忘れずに、いつまでも覚えていよう
と思いました。
また、いろんなことに対して、なんでも
当たり前と思うのではなく、一回一回「あ
りがとう」という気持ちを持って感謝し
たいと思いました。最後に、私たちが13
1年の歴史を締めくくれるように全力で頑
張りたいです。

「感謝・反省・思いやり」の言葉が心に
響きました。なぜなら、感謝をすると行
動を丁寧にすることができ、相手の気持
ちがよくなります。反省すると、自分
を見直せ、次はこうしようと成長でき
るからです。思いやりは、良い友達関係が作
れると思います。また、誰にでも優しく
でき、とっても良いからです。この言葉
を胸に刻みながら学校生活を送ると、き
っと楽しく、みんなから信頼される人
になれると思いました。



先生が覚えてほしいと言っていた言葉
は、必ず覚えておきたいと思いました。
私も、大人になっても平荘小学校のこ
とを語れるようになりたいです。



どんなことでも当たり前と思うのではなく、「あ
りがとう」と感謝をしなければいけないと思
いました。感謝だけでなく、反省も思いやり
も忘れず覚えておこうと思います。
そして、最高学年として、下級生のみんな
にも優しく接して思いやりをもって行動し
ようと思いました。

年度初めに、6年生が、地域の方からお話をお伺いしました。
今年度で平荘小学校は閉校になります。この最後の一年を、平荘
小学校でどのように過ごしていくとよいかを考えるきっかけにな
ればとてもうれしく思います。「私たちが131年の歴史を締めく
くれるように全力で頑張りたいです。」等、子どもたちの意識や自
覚も芽生えてきました。子どもたちの主体的な活動が楽しみです。